



福山赤坂ロータリークラブ週報

第 807 回例会

2014 年 2 月 24 日(月)

2013～2014 年度

国際ロータリー会長 ロンD.バートン

- 会 長 岡本 征三 ●副会長 谷口 宏樹
- 幹 事 今川 忠男 ●会 計 菅 雪雄
- SAA 山本 秀樹 ●副幹事 眞田 奈津基

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276

事務所 福山市赤坂町赤坂 1276

T E L (084)920-4141

F A X (084)920-4140

ホームページ <http://www.fa-rc.jp>

E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp

◆ビジター

福山南RC 会長 2014 年度地区大会記念ゴルフ大会委員長
梶原 正巳 様



◆会長の時間

皆さん、今日は

ソチ冬期オリンピックでは、開幕当初は日本のメダルはどうかと思いましたが、メダルの数は・金 1 個 ・銀 4 個 ・銅 3 個となりました。特にフィギュア男子羽生結弦選手の金メダルは感動するものがありました。皆さんはどうですか

さて、2 月は、世界理解月間です。ご存知のようにロータリーの目的の中には、奉仕の理念で結ばれた職業人が世界ネットワークを通じて「国際理解」「親善」「平和」を推進することとなっています。その平和について、昨年度の R I 会長田中作次さんはこう説明しています。

「平和という概念については、人によって、文化によって異なります。

心の平安や家族の幸せ、満足感を示す場合もあり又、人間の基本的ニーズが満たされた安全な状態を示すこともあります」と述べています。

又、昨年ロータリー世界ホールラム広島では「ピース、ビギンズ、ウィズ、ユウ」平和が一番身近な「あなた」自身とともに始まるというものでした。沖田ガバナーも平和については、ロータリアンが一番身近な住居地の安全性や居心地の良さ、環境の美化等の向上を目指す活動も、やはり平和を目指す活動といえるのではないかと述べています。

したがって、平和について大上段にとらえるのではなく、ロータリアン自身が身近な奉仕活動の中にも、世界平和のために奉仕していると考えて行動して行けば良いのではないかと思います。今月が世界理解月間ということで世界平和について、前年度 R I 会長、沖田ガバナーの考えなどを交えて紹介させていただきました。

終わりに、本日のプログラムは、会員卓話です。「馬場正人さん」よろしくお願いします。以上で会長の時間を終わります。

◆幹事報告

(例会変更)

福山RC 3 月 17 日 (月) 定款による休会

福山南RC 3 月 20 日 (木) → 同日 12:30～ 日本生命保険相互会社福山支店 職場例会

- ◆出席報告 ○会員数 44名 ○出席率 76.92%
 欠席者 9名 武郷さん 石井さん 眞田(奈)さん 橋本(大)さん 平井さん
 石田さん 村井さん 谷口さん 岩永さん
 ○前々回補正出席率 2月11日 73.68%
 メークアップ 畑さん

◆義務スマイル
 会員入会記念祝

今川忠男さん 20年 2月 5日
 橋本大輔さん 24年 2月 9日
 東森由倫さん 25年 2月 5日

申告スマイル

岡本征三会長……本日のプログラムは会員卓話です。馬場正人さん楽しみにしています。
 今川忠男さん……本日の卓話、馬場さん楽しみにしております。また、先日広島県主催の住まいづくりコンテストにて県知事賞をいただきました。
 眞田惣行さん……橋本さんの入会式にスポンサーである私が止むをえずとは申せ、欠席して申し訳ありませんでした。お詫び申し上げますとともに皆様方には新入会員の橋本さんをよろしくお願いいたします。徳永さんに代理を願いました。ありがとうございました。
 馬場正人さん……本日は、弁護士の仕事に関する卓話をさせていただきます。よろしくお願いいたします。
 橋本慎吾さん……出張が入り早退させていただきます。お先に失礼して申し訳ございません。
 原 隆之さん……所用のため早退します。

◆プログラム：会員卓話：「弁護士の業務」：馬場正人会員



次会例会

3月17日(月) PETS報告
 3月24日(月) 定款による休会

◆東京赤坂RCを訪問

